

Información relevante para la comunidad educativa del IESO Ribera del Cega.

Junio 2017						
Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes	Sábado	Domingo
29	30	31	1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	1	2

[MATRÍCULA PARA EL CURSO 2017-2018](#)

El plazo de matrícula para el curso 2017-2018 es desde el 26 de junio hasta el 11 de julio. Toda la información en la [sección de novedades](#) de nuestra página web.

[PROYECTO VÍA SAPIENTIA](#)

Durante este último trimestre José y Mara, profesores de música y tecnología respectivamente, han diseñado el proyecto "Via Sapientia" para 2º y 3º de ESO, en el que participan seis profesores. Este proyecto se basa en la aplicación de técnicas, elementos y dinámicas de juego a las actividades de aprendizaje, a fin de potenciar la motivación, la concentración y el esfuerzo de los alumnos. El proyecto Via Sapientia presenta un escenario basado en la antigua Roma y la evolución social de un esclavo, en el que los alumnos utilizan los puntos obtenidos en las actividades de clase para participar en un juego de rol.



EN NUESTRA REVISTA DIGITAL "CAMINO HONDO"



[VISITA A LA BIBLIOTECA DE CASTILLA Y LEÓN](#)

El pasado 11 de enero nuestros alumnos de primero y segundo visitaron la Biblioteca Pública de Castilla y León, la Casa-Museo José Zorrilla y el Teatro Calderón, donde asistieron a la representación de la obra teatral "Romeo & Julieta de bolsillo".



[UN DÍA EN MADRID: DIARIO DE VIAJE DE LOS ALUMNOS DE CUARTO.](#)

Acompáñanos en esta visita a través de la mirada de los alumnos de cuarto, cuyos comentarios y anotaciones en sus diarios de viaje han servido para componer este relato ameno y lleno de frescura sobre sus peripecias en la capital de España el pasado 24 de febrero. En el curso de este intenso día, los alumnos se acercaron a los maestros de la pintura en el Museo del Prado, pasearon por calles y lugares destacados y asistieron a la representación teatral de La isla del tesoro



[TALLER DE TEATRO ARTISTEA](#)

Los alumnos de 3º tuvieron la ocasión de iniciarse en el mundo de la interpretación teatral a través del taller impartido por Rayuela el día 17 de marzo. Si quieres ver la interpretación con la que terminaron su taller sigue el enlace de la foto o del título de esta reseña.



PARTICIPAMOS EN LA FASE PROVINCIAL DE LA LIGA DEBATE

El día 21 de marzo el IESO Ribera del Cega participó en la I Liga Debate organizada por la Junta De Castilla y León para promover entre los alumnos la conciencia democrática, los valores del parlamentarismo y las habilidades oratorias. El equipo del instituto estaba integrado por Alicia Antón, Alejandro Barragán, Miguel Cubero y Fabián Núñez.



CONCURSO JÓVENES TALENTOS DE RELATO CORTO

El pasado 24 de marzo, seis de nuestros alumnos de 2º (Sergio Belloso Zazo, Enrique Gil González, Eros Martín López, Ernesto Ruano Sancesario, Lucía Toquero Álvarez y Ainara Tourlet Arroyo) participaron en el concurso *Jóvenes talentos* de relato corto, organizado por Coca-Cola. Aunque al final no han sido elegidos entre los ganadores, para nosotros lo son, porque, sin torcer el gesto o perder la sonrisa al conocer el resultado, asumen eso tan viejo y sabio de lo importante es participar. Os invitamos a conocer su experiencia a través de la narración de Lucía y Ainara.



TALLER DE DANZA ARTISTEA

Un nuevo taller de danza, dirigido en esta ocasión a los alumnos de primero y segundo, ha tenido lugar en nuestro instituto el pasado 24 de marzo. Las actividades de este taller combinan danza clásica y danza india y se adaptan a las capacidades y experiencia previa de los alumnos en el ámbito de la danza.



PELEA DE GALLOS

Los alumnos de 1º de ESO, Andrés Villarreal, Javier Alonso, Elena Catalina y María Villarreal protagonizaron estos combates poéticos a ritmo de rap. La lengua española es la única vencedora de estos enfrentamientos en los que los alumnos adquieren mayor destreza en su uso y aumentan la riqueza de sus recursos.



EXCURSIÓN DE RELIGIÓN A ARÉVALO Y ÁVILA

El pasado 4 de abril los alumnos de religión del instituto realizaron una salida didáctica a Arévalo y Ávila para aprender sobre la iconografía religiosa de esa provincia y disfrutar de un agradable día de convivencia.



FIN DE TRIMESTRE MEDIEVAL Y CON SABOR A PANCAKES

Cerramos el trimestre de forma amena y divertida. El Departamento de Inglés organizó el taller "*How to make delicious pancakes*", y el de Geografía e Historia escenificó un mercado medieval como trabajo final de un proyecto realizado en clase.

